



En quoi ces rencontres peuvent intéresser les partenaires de l'ADAC :

Des politiques sociales mises à mal par les besoins exponentiels de la population et des contraintes budgétaires fortes, des acteurs du champ du social dont le mal-être les conduit à des changements de métier ... autant d'éléments qui fragilisent la cohésion sociale du pays.

Les partenaires privés de l'ADAC en observent déjà les conséquences.

Donnez de la visibilité à votre positionnement, c'est donner aussi les moyens à vos clients, partenaires, d'envisager un avenir meilleur.

L'ADAC, association d'intérêt général peut émettre des reçus fiscaux.

contactez

lesrencontresdeladac@adac.asso.fr